

30/04/2022

AG



**ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ANMONM A MOUTIERS
LES MAUXFAITS, REMISE DU PRIX DÉPARTEMENTAL
DU CIVISME A AMBRE DURAND ET LOUISE
VERDEILLE**

Ambre Durand et Louise Verdeille, 13 ans, ont sauvé la vie d'un conducteur bloqué dans son véhicule par la montée des eaux au Gué du Magny à Saint-Hermine.

Elles sont élèves en classe de 5ème au collège Saint-Paul à saint-Hermine.

LES FAITS JUSTIFIANT LA REMISE DU PRIX DEPARTEMENTAL DU CIVISME :

Le mercredi 5 janvier 2022, vers 15 h 40, Louise et Ambre n'ont pas d'école et se dirigent vers l'endroit tranquille, très peu fréquenté, où elles ont l'habitude de retrouver leur groupe d'amis, à un quart d'heure environ de leur domicile, tout

près du gué du Magny. En temps normal, le gué est utilisé couramment par les automobilistes pour traverser.

Mais, ce jour-là, après plusieurs jours de fortes pluies, il est recouvert d'eau et le courant y est très fort. Soudain, elles y aperçoivent en plein milieu une voiture bloquée, et malgré la buée recouvrant les vitres, un monsieur à l'intérieur essaye de communiquer par signes : Jean-Marc, un habitant de Sainte-Hermine âgé de 62 ans, y est complètement bloqué car l'électronique du véhicule ne fonctionne plus ; il a de l'eau jusqu'en haut de la poitrine, son téléphone portable est noyé, il ne peut ni appeler ni sortir, il a réussi à mettre ses warnings et pour se faire comprendre, il inscrit le nombre 18 sur la buée des vitres.

Heureusement dotées de leur téléphone portable, les adolescentes appellent les secours et expliquent la situation aux sapeurs-pompiers de La Roche-sur-Yon où est parvenu leur appel. Malgré quelques difficultés à situer exactement la localisation de l'accident, et alors que les jeunes filles restent à vue de la personne coincée dans son véhicule, les sapeurs-pompiers de 5 casernes différentes arrivent sur place après une vingtaine de minutes.

La victime, avec une côte cassée et en état d'hypothermie, est transportée à l'hôpital par le Samu. Traumatisé, ce veuf a dit « qu'il s'était vu mourir et avait pensé qu'il allait rejoindre sa femme ».

A l'issue de ces événements qui ont été rapidement relayés dans le quotidien « Ouest-France »

- M. le Maire de Sainte-Hermine, M. Philippe Barré, a félicité ces deux adolescentes pour leur vivacité d'esprit et leur réaction.
- Une résidente de l'EHPAD « La Smagne » de Sainte-Hermine, où travaille la belle-mère de Louise, a adressé une lettre de félicitations aux deux adolescentes.
- Grâce au reportage diffusé sur M6 et par l'intermédiaire du journaliste nantais qui a « couvert » cet événement, la victime a pu connaître l'identité de ses deux « sauveteuses » et entrer en relation avec elles.

Communications médias :

Article journal OUEST-France du 08/01/2022

- Article journal Ouest-France du 17/01/2022
- Reportage M6 journal de 19 h 45 le 17/01/2022

Thérèse Charrieau